

La 'súper mamá' del carnaval

Escrito por Carlos Illán - 21DEhoy agenCYA. 10 de febrero de 2016, miércoles

Cristina Mena ha vivido a tope la fiesta carnavalera con Ipanema y una 'barriga' de seis meses y medio, aunque es algo habitual en ella, pues hizo lo mismo durante el embarazo de sus dos hijos mayores.



Sentir el carnaval antes de nacer es algo de lo que no pueden presumir muchos, aunque sí los tres hijos de una mujer que lleva el carnaval adherido a su ADN, pues comenzó a disfrazarse "siendo desde pequeñita", como nos apunta, forma parte de Ipanema desde la constitución del grupo en 2001 y en el año 2007 saboreó el título de reina del Carnaval de Cartagena. Nos referimos a Cristina Mena, una vecina de la barriada de José María Lapuerta a quien se ha visto estos días participar en la popular fiesta con un embarazo con seis meses y medio de gestación. "No he tenido problema alguno, lo he disfrutado todo sin problemas", afirma, además de desvelar que vivió lo mismo con sus otros dos hijos, quienes también la acompañan en la actividad carnavalera, "llevo en carnaval en la sangre", proclama en su conversación con Cartagena de Hoy en presencia de Hugo, el más joven participante de la edición de este año.